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Ci siamo…. fra poche ore si vota per le comunali a Foggia.
Una campagna elettorale a tratti bella e interessante, ma pure noiosa e 
stucchevole. Pensiamo ai tanti confronti, anche se per lo più a distanza, 
avuti tra i candidati sindaco, pensiamo alle tante idee emerse sullo 
sviluppo del territorio, pensiamo ai continui richiami alla città mafiosa e a 
tutto il malaffare delle precedenti amministrazioni. Qualcuno è partito 
molto prima per la campagna elettorale e, a nostro avviso, ha fatto bene: 
ha avuto più tempo per scendere in piazza e confrontarsi con i cittadini, 
conoscere tante problematiche e, per quanto possibile, proporre 
soluzioni. Qualcuno è partito dopo, in attesa di una leadership che 
evidentemente qualche altro tardava a riconoscere.
In ogni caso, abbiamo avuto modo di ascoltare – anche se a volte solo sui 
social – tutti i candidati sindaco. Diciamo subito che ci piacciono tutti e 
tutti meritano quantomeno la presenza in consiglio comunale. Nel 
rispetto dei loro rispettivi ruoli potranno senz’altro dare tanto alla città. 
Per la Città di Foggia, a tutti loro, noi continuiamo a chiedere “solo” due 
impegni: il lavoro e la solidarietà. A nostro avviso da qui si sviluppano 
tutti gli altri bisogni della città.Più lavoro, significa togliere “materia 
prima e fertile” alla Mafia o comunque alla criminalità. Più lavoro significa 
impegnarsi non solo per favorire nuovi concorsi al comune. Che vi sia la 
necessità di assumere altro personale va benissimo, ma una 
amministrazione deve impegnarsi a rimuovere tutti quegli ostacoli che 
impediscono a chiunque di voler investire su Foggia. E chi investe vuole 
essere certo che vi sia una opportunità anche economica, e quindi ad 
esempio, andranno “sfruttate” al meglio le nuove opportunità che il 
Governo centrale consente nella Zona Economica Speciale (ZES). Significa 
pure detassare chi investe (o ha già investito), magari con agevolazioni su 
tutte le tasse locali. Ma chi investe sul territorio e chi comunque continua 
ad operare in città magari con un piccolo negozietto, ha bisogno di 
tranquillità, ha bisogno di sicurezza. E soprattutto nelle periferie e nelle 
borgate, è difficile intercettare anche solo un Vigile Urbano.  Più 
solidarietà. Bisogna avere un occhio di riguardo a chi è rimasto indietro. 
Pensiamo a chi non ha una casa, a chi dorme sotto un porticato, a chi ha 
un ragazzo disabile o un anziano non autosufficiente in famiglia, ai tanti 
immigrati. La nuova amministrazione dovrà, a nostro avviso, impegnarsi 
per favorire una vera coprogrammazione e coprogettazione con tutte le 
parti sociali per rivedere e migliorare tutti i servizi già attualmente 
assicurati. Tutti insieme per restituire dignità a chi l’ha persa. A chi si 
candida a sindaco, chiediamo un forte impegno in tal senso. Foggia ne ha 
bisogno e invitiamo tutti ad andare a votare. Siamo convinti che, anche 
per manifestare un disagio, occorre comunque esprimere il proprio voto. 
Buon Voto a tutti.
Carlo Rubino

Finalmente si vota



poltrone in consiglio (compresa quella del 
Sindaco). Alle ultime consultazioni si 
recarono alle urne il 66.74% (81.944 
elettori) degli aventi diritto al voto, poi al 
ballottaggio si scese al 46.54% di votanti. 
Dalle ore 18 di oggi si alterneranno sui 
palchi del centro cittadino i candidati 
Sindaci alla presenza di leader nazionali 
dei partiti, ovviamente ad eccezione delle 
civiche che fanno percepire di essere ad un 
passo dal ballottaggio. Lo spoglio per 
conoscere i risultati riguardanti i 
candidati Sindaci inizierà poco dopo la 
chiusura dei seggi, quindi lunedì dopo le 
ore 15, subito dopo inizierà la conta dei voti 
per partiti e consiglieri facendo prevedere 
notte fonda per i risultati finali. Sempre 
che ci sia una discreta a�uenza alle urne.

Una campagna elettorale aperta dal professor 
Angiola a marzo scorso, poi l’annuncio u�ciale 
della corsa a Sindaco di Giuseppe Mainiero (che in 
realtà è in pista da anni), ed ancora Antonio De 
Sabato a chiudere il trittico dei civici che hanno 
giovato del ritardo nella scelta del candidato da 
parte degli schieramenti di centrodestra e 
centrosinistra che poi hanno posizionato Ra�aele 
Di Mauro e Maria Aida Episcopo. 

IL DESTINO DI FOGGIA NELLE 
MANI DEGLI 
ELETTORIUna corsa a cinque in un clima fatto di 
veleni, accuse anche personali, 
confronti senza confronto per l’assenza 
della Episcopo e analisi di programmi 
che pongono come di�erenza solo la 
credibilità di chi promette di metterli in 
pratica. Si voterà il 22 e 23 ottobre, i 
seggi saranno aperti dalle ore 7 alle ore 
23 di domenica e dalle ore 7 alle ore 15 di 
lunedì. L’elettore potrà esprimere la 
presenza al sindaco mettendo la croce 
sul candidato e quella a due candidati 
della stessa lista (un uomo ed una 
donna) ma con il voto disgiunto 
possono essere anche appartenenti ad 
una coalizione diversa. Sono 
complessivamente 23 le liste con 683 
candidati che aspirano ad una delle 32 

• ELEZIONI



Per le medesime ragioni è stato deciso di 
disporre anche per l’area dell’ex Distretto 
Militare una vigilanza armata ed un più e�cace 
e strutturato apparato di controllo, proprio 
perché i recenti roghi e le possibili nuove 
intrusioni hanno allarmato non poco la 
Commissione. Ieri pomeriggio è stato 
sottoscritto formalmente a Palazzo di Città 
anche il nuovo Piano Sociale di Zona per il 
triennio 2022-2024. Piena soddisfazione, infine, 
tanto da parte dell’Amministrazione che da 
parte delle Organizzazioni Sindacali per la 
sottoscrizione del Contratto collettivo 
decentrato normativo ed economico 2023-2024. 
Oggi, nvece, la Commissione Straordinaria 
delibererà sull’intitolazione della rotatoria di 
via Napoli al Corpo Nazionale dei Vigili del 
Fuoco che sempre, durante gli eventi più tragici 
vissuti dalla città, si è distinto per impegno e 
dedizione a favore della comunità. La 
Commissione Straordinaria augura buon lavoro 
al futuro Sindaco di Foggia e tante fortune alla 
città.

G L I  U LT I M I  AT T I  D E L L A  
COMMISSIONE
C

La Commissione Straordinaria, riunitasi 
mercoledì 18 prima del voto per l’elezione 
del nuovo Sindaco e del Consiglio 
Comunale, ha definito le ultime questioni 
per le quali era ancora possibile, prima 
dell’appuntamento elettorale di domenica 
22 e lunedì 23 ottobre, trovare una 
definizione favorevole per l’Ente.

• ELEZIONI



E’ più di�cile fare politica per una donna?
Sì. La carriera delle donne in politica è ancora 
fortemente osteggiata da fattori che spaziano dalla 
impossibilità di delegare impegni di cura in ambito 
familiare, a fattori culturali preesistenti che vedono 
l’impegno pubblico riservato al solo  genere maschile.
Cosa dovrebbe fare la politica per agevolare le donne 
che lavorano ed hanno figli? 
Bisognerebbe favorire l’attuazione concreta di politiche 
conciliative adeguate e promuovere incentivi economici 
che non si esauriscano con  elargizioni una tantum.
Come nasce la sua passione per la politica?
Ho sempre ammirato l’ars oratoria dei politici nelle 
piazze che proponevano programmi per migliorare le 
condizioni di vita dei cittadini. Ma non si è mai palesata 
l’opportunità di prodigarmi al servizio della collettività, 
almeno fino a quando non ho avuto modo di incontrare 
il Prof. Angiola.
Perché ha scelto di aderire alla proposta del prof. 
Angiola? Il Prof. Angiola rappresenta la rivoluzione per 
una città mal ridotta come Foggia. Non solo per il suo 
programma innovativo che soddisfa le numerose 
richieste di aiuto raccolte durante gli incontri con la 
gente ma anche per la  composizione qualitativa delle 
sue liste.

LA  MIA PROFESSIONALITA' 
AL SERVIZIO DELLA NOSTRA 
AMATA CITTA'

Nelle ultime comunali sono state elette 6 donne su 
32, meno del 20%. Perché le donne faticano ad 
imporsi in politica?
La partecipazione attiva delle donne è molto limitata 
a causa di un sistema politico orientato su tempi e 
ritmi di vita maschili, retto da dinamiche di potere 
marginalizzanti che vanificano le molteplici battaglie 
a�rontate per ottenere la pari opportunità.
Le quote rosa o la doppia preferenza di genere hanno 
cambiato qualcosa?
Hanno rappresentato una novità importante. 
Ritengo, però, che la vera evoluzione di genere debba 
scaturire dal cambiamento radicale di vedute: se una 
persona vale, vale in quanto tale sia esso uomo o 
donna senza pregiudizi né stigmatizzazioni. C’è 
ancora molto da lavorare.
Lei è anche mamma. Come si concilia il ruolo di 
mamma con quello di fare politica?
La politica dovrebbe essere “mamma”! Non è 
semplice conciliare il ruolo di donna politica con 
quello di mamma politica. L’assolvimento di  
adempimenti gravosi, tipici del ruolo di donna in 
carriera costringono molte donne a 

La politica è donna. Parafrasando il libro di Tommasina 
Materozzi oggi il ruolo delle donne nelle istituzioni politiche 
sta assumendo un valenza sempre più crescente anche se ci 
sono ancora degli ostacoli da superare. Vincenza delli Carri, 
Avvocato civilista, mamma e candidata al Consiglio comunale 
di Foggia racconta la sua esperienza e il suo pensiero in 
merito alle donne in politica.

• ELEZIONI

DI GIANNI GLIATTA



In seguito alla denuncia per 
furto di attrezzi e mezzi 
agricoli sporta lo scorso luglio 
da un agricoltore di Apricena, 
i Carabinieri di quel Comando 
Stazione hanno avviato 
un’indagine coordinata dalla 
Procura della Repubblica di 
Foggia, costatando, già 
durante i primi accertamenti, 
che la refurtiva era stata messa 
in vendita su una nota 
piattaforma di commercio 
online. Ulteriori verifiche 
hanno consentito ai 
Carabinieri di individuare, 
come luogo in cui era stata 
depositata la merce rubata, un 
terreno situato nel comune di 
Torremaggiore, dove nel corso

• CRONACA

I pezzi agricoli rubati erano stati messi in vendita su 
una nota piattaforma di commercio online. La merce 
è stata recuperata e sottoposta a sequestro,

REFURTIVA MESSA IN 
VENDITA SU INTERNET

di una perquisizione disposta 
dalla Procura di Foggia ed 
e�ettuata con l’ausilio di 
militari della Stazione del 
luogo, hanno rinvenuto e 
sottoposto a sequestro, oltre a 
parte della refurtiva ricercata, 
anche attrezzi e mezzi agricoli, 
riverniciati ragionevolmente 
per ostacolarne il 
riconoscimento, provento di 
ulteriori furti. Tre le persone 
finora identificate e denunciate 
dai militari dell’Arma, le quali 
non possono essere considerate 
colpevoli sino alla eventuale 
pronuncia di una sentenza di 
condanna definitiva, essendo le 
loro posizioni al vaglio 
dell’Autorità Giudiziaria.



In breve

Le Fiamme Gialle foggiane hanno svolto 

nell’ultimo mese mirati interventi nell’intera 

provincia volti ad assicurare il rispetto 

delle norme relative ai prezzi dei 

carburanti praticati al consumo. Presso i 

distributori stradali sono stati eseguiti 

controlli finalizzati a verificare la 

corrispondenza dei prezzi praticati alla 

pompa rispetto a quelli esposti per le 

diverse modalità di erogazione (“self” e 

“servito”)e e trasparenza.

26 sono le irregolarità riscontrate dai 

Finanzieri: 12 riguardano la mancata 

esposizione dei prezzi, 9 l’inosservanza 

degli obblighi di comunicazione al 

Ministero delle imprese e del made in 

Italy e 5 la difformità dei prezzi di vendita 

rispetto a quelli esposti. Durante le 

attività di controllo economico del 

territorio, nel cerignolano la Guardia di 

Finanza ha, altresì, scoperto 2 distributori 

abusivi 

Controlli ai distributori

Studio foggiano su Alzheimer del prof. Serviddio
Uno studio coordinato dal Prof. Gaetano Serviddio, 

Direttore del Dipartimento di Scienze Mediche e 

Chirurgiche dell’Università di Foggia, è stato 

pubblicato sulla prestigiosa rivista Redox Biology, 

journal ufficiale della Society for Free Radical 

Research International (SFRI) con il titolo 

“Metabolic reprogramming in inflammatory 

microglia indicates a potential way of targeting 

inflammation in Alzheimer's disease”.

https://www.sciencedirect.com/science/article/pii/

S2213231723002471



Inaugurazione del nuovo anno 
accademico con il  Ministro 

dell’Università Bernini

L’Università di Foggia inaugurerà 
l’Anno Accademico 2023_2024, il 24° 
dalla sua istituzione, alla presenza del 
Ministro dell’Università e della 
Ricerca Anna Maria Bernini.
La cerimonia si terrà martedì 31 
ottobre, alle ore 11.00, nell’Aula 
Magna “Valeria Spada” (Via R. 
Caggese, 1 – Foggia), alla presenza dei 
componenti della Comunità 
accademica, dei Rettori delle 
Università italiane e delle massime 
autorità civili, militari e religiose del 
Territorio. 

L’ensemble composto da Denise 
Graziano (soprano), Roberto Caputo 
(Basso), Giusi Riefoli (Flauto), 
Alessandro Battista (Clarinetto), M° 
Vincenzo Celozzi (Corno), Angelo 
Iatesta  (Sax Baritono) eseguirà in 
chiusura dell’evento il Gadeamus 
igitur. A seguire, gli interventi della 
Presidente del Consiglio degli 
Studenti, Emanuela Vocino e della 
rappresentante del Personale 
tecnico, amministrativo e 
bibliotecario, Sara Perrella. Il 
Rettore Lorenzo Lo Muzio terrà la 
relazione inaugurale. 



Il Coordinamento dei Sindaci dei 
Comuni dell’Ambito di Troia ha dato il 
via libera al V Piano Sociale di Zona. La 
nuova programmazione, risultato di un 
percorso di concertazione tra i Comuni, 
il Terzo Settore, i sindacati e l’ASL, avrà a 
disposizione un budget di poco più di 13 
mln di euro di cui 1.700 mln rivenienti 
dalla programmazione 2018/2021. La 
nuova pianificazione, oltre a garantire i 
servizi indispensabili quali l’assistenza 
domiciliare agli anziani e ai disabili, è 
tesa a consolidare i servizi essenziali a 
sostegno delle persone vulnerabili come, 
per esempio: telesoccorso e telemedicina 
per anziani non autosu�cienti e 
assistenza domiciliare integrata con il 
personale ASL.  

Tra i progetti di inclusione, in arrivo 
anche l’Orchestra Sociale, uno 
strumento di straordinario impatto nei 
programmi di integrazione, che 
utilizzerà la musica come mezzo di 
condivisione e prevenzione del disagio 
sociale. La novità del nuovo piano è il 
Servizio Sociale Professionale che sarà 
garantito in tutti i comuni dell’Ambito.  
<<Il piano è la prova concreta 
dell’impegno degli amministratori 
nell’attuare politiche finalizzate a 
migliorare la qualità della vita delle 
comunità dei Monti Dauni>> dichiara il 
sindaco di Troia, Leonardo Cavalieri, 
presidente dell’Ambito Sociale

Ambito Sociale di Troia, 
dai sindaci via libera alla 
nuova programmazione



Sabato 21 ottobre 2023, nell’Auditorium 

“Pasquale Trecca” dell’Ordine dei Medici 

Chirurghi e degli Odontoiatri della Provincia 

di Foggia, sito in Via Vincenzo Acquaviva, 

48 a Foggia, si svolgerà la IX edizione del 

“Memorial Alessandro Minenna”- 

L’Ortodonzia del futuro - intitolato ad un 

grande professionista gentile, generoso, 

stimato, benvoluto, impegnato nel sociale, 

mai schivo ma sempre pronto a regalare 

un sorriso. Sempre disponibile ad aiutare gli 

ultimi e i bisognosi amico di tante persone. 

L’evento formativo ecm, gratuito, 

accreditato per nr. 100 odontoiatri, è una 

giornata dedicata alla memoria di un 

grande uomo i cui lavori avranno inizio alle 

ore 8,30 e termineranno verso le ore 18 

circa. Sarà un appuntamento ricco di 

relazioni ad altissima valenza scientifica 

rivolto sia a coloro che svolgono 

prevalentemente ortodonzia sia a chi 

desidera approcciarsi in questo campo. 

Interverranno i dottori Bruno Oliva, Claudia 

Notaristefano, Saverio Padalino, Redi 

Gerxhani e Daniela Lupini oltre alle 

numerose Autorità presenti all’evento.. il 

Dottor Pasquale Pracella ha così inteso 

riassumere il tema dell’incontro di sabato: “ 

Quale modo migliore per ricordare la figura 

del Dottor Sandro Minenna se non con un 

incontro di aggiornamento sull’ortodonzia 

proprio perché lui è stato un cultore, un 

maestro della branca che lui ha sempre 

amato e che è diventata la branca 

principale da lui esercitata in maniera quasi 

esclusiva. 

L’Ortodonzia del futuro al 
centro di un incontro
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T E R R I T O R I O

20
23Tutto il sapore 

dell'olio

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Emozioni 
senza 

barriere



Ragazzi non 
vedenti diventano 

centauri per un 
giorno con i Lions
Tutti insieme hanno realizzato il sogno 
di un gruppo di bambini e ragazzi non 
vedenti di età compresa tra i 6 e i 16 
anni: quello di salire a bordo di una 
moto da enduro e di diventare piloti per 
un giorno. Un sogno che, nella stessa 
giornata, è stato esaudito anche per 
diversi adulti non-vedenti. L’iniziativa è 
stata organizzata dal Lions Club Foggia 
Federico II di  Svevia, con una giornata 
davvero speciale che si è svolta l’8 
ottobre a San Severo, ospitata da Tenuta 
Inagro, allietata dalle splendide note 
della violinista Dea. 
In questi giorni, inoltre, alla sezione 
foggiana della Sezione Territoriale 
dell’Unione Italiana Ciechi e degli 
Ipovedenti di Foggia è stato consegnato 
il ricavato dell’evento, in modo da 
sostenere l’encomiabile impegno di una 
realtà attiva da anni al fianco dei non 
vedenti e delle loro famiglie. “É stata 
una giornata fantastica” dichiara  la 
presidentessa Maria Titty Gambatesa, 
“perché abbiamo visto la gioia sui volti 
dei ragazzi e anche perché sono state 
davvero tante le persone, le aziende e le 
associazioni che hanno dato il proprio 
contributo. 

“L’obiettivo dell’iniziativa era quello di 
stare insieme alla pari, abbattendo le 
barriere, dandoci reciprocamente gioia 
e sostegno. L’inclusione significa 
proprio questo, stare insieme senza 
che nessuno si senta escluso o 
nell’impossibilità di poter fare 
un’attività che gli viene preclusa. Il 
senso è che se ci aiutiamo 
reciprocamente allora possiamo 
superare degli ostacoli che pensavamo 
insormontabili. La lezione vera ci è 
arrivata da questi ragazzi, ma anche da 
chi si è messo a disposizione per 
condividere una passione e delle 
emozioni autentiche”.



La figura mitologica di 
Antigone al centro di un 

interessante incontro
Si è tenuto nei giorni scorsi il convegno 
culturale presso la Sala Rosa del Palazzetto 
dell'Arte su un argomenti di particolare 
interesse. Il convegno ha tratto la figura 
mitologica di Antigone e di come l'eroina sia 
riuscita nel suo intento, nonostante la 
presenza di un leader autoritario come 
Creonte. Inoltre, è stato oggetto d'analisi 
l'irrisolta disputa 
giusnaturalismo/giuspositivismo.



“Un Giro d’Olio”, buyer e giornalisti 
alla scoperta della Daunia olivicola
È cominciato ieri, giovedì 19 ottobre, e terminerà domenica 
“Un Giro d’Olio”, il tour organizzato da Apo Foggia 
(Associazione Provinciale degli Olivicoltori di Foggia) che 
porterà buyer e giornalisti a conoscere le realtà olivicole della 
Daunia. 
Sarà un vero e proprio viaggio alla scoperta delle 
cultivar di olive coltivate con metodo di 
produzione biologico. Il progetto è stato 
finanziato nell’ambito del Programma di 
Sviluppo Rurale 2014-2022, Misura 3 - Regimi di 
qualità dei prodotti agricoli e alimentari, 
sottomisura 3.2 “Sostegno alle attività di 
informazione e promozione svolte da 
associazioni di produttori nel mercato interno”. 
Gli ospiti degli educational conosceranno le 
realtà produttive olivicole di Foggia, Cerignola, 
Torremaggiore, Vieste e Vico del Gargano. Con 
circa 3mila associati, Apo Foggia è un punto di 
riferimento molto importante per i produttori 
olivicoli della Capitanata. L’olivicoltura in Puglia 
rappresenta il 32% (373mila ettari) dell’intera 
olivicoltura italiana e il 25% della superficie 
agricola regionale. La grande varietà delle 
caratteristiche geologiche dei terreni ha favorito 
la produzione di diversi tipi di olive. Gli olii 
extravergini di oliva prodotti in Puglia, dunque, 
sono molto diversi l’uno dall’altro, ma tutti con 
una qualità media molto elevata. In provincia di 
Foggia le cultivar prevalenti sono Peranzana, 
Coratina e Ogliarola Garganica. Il settore 
olivicolo e la produzione di olio extravergine 
d’oliva sono molto cresciuti, in provincia di 
Foggia, dal punto di vista qualitativo e 
tecnologico. I nuovi processi produttivi hanno 
migliorato sia la qualità del prodotto sia la sua 
sostenibilità dal punto di vista ambientale ed 
economico. Sono numerose le imprese olivicole 
in cui il ricambio generazionale ha permesso a 
ragazze e ragazzi di entrare da protagonisti nelle 
aziende di famiglia, apportando una serie di 
importanti innovazioni anche nel marketing e 
nella conquista di nuovi mercati.



Torna a Vieste "Capo Canario"
Sabato 28 ottobre, a Vieste, andrà in 
scena la 2^ edizione del  “Capo Canario”, 
che vedrà ospite il disc jockey, produttore 
discografico e conduttore radiofonico 
Gabry Ponte. Con più di 3 miliardi di 
stream globali, è il dj e producer italiano 
più ascoltato al mondo su Spotify, nonché 
uno dei tre italiani più ascoltati al mondo 
in generale (con Måneskin e Meduza). Ha 
collezionato un disco di diamante, 41 di 
platino e 21 d’oro. 

Il “Capo Canario” si ispira al “capocanale”, la 
grande festa che anticamente si faceva al termine 
di un grande e duro lavoro in campagna. Il 
“capocanale” era più di un semplice premio, tanto 
che in molti casi era compreso nei diritti di lavoro 
che venivano stipulati stagionalmente. 

Vieste



LO ZAC
WWW.FOGGIAPOST.COM

LA CARICA CHE 
SERVIVA AL FOGGIA

L'AUDACE CERIGNOLA SFIDA IL LATINA RIVELAZIONE

Inserto sportivo



-1 CROTONE-FOGGIA

Saranno al massimo duecento i 
tifosi in partenza per Crotone, pari 
al numero dei tagliandi messi a 
disposizione dalla società 
calabrese. Trasferta difficile ma 
non impossibile per la squadra di 
Cudini, che vuole continuare la scia 
di risultati utili consecutivi 
macchiati solo dalla gara di 
apertura a Taranto quando molti 
giocatori in campo avevano 
difficoltà a ricordarsi persino il 
nome del proprio compagno di 
squadra conosciuto poche ore 
prima dell’avvio del campionato 
per tutte le vicende che hanno 
riguardato la possibile ammissione 
del Foggia in serie B. Cudini avrà a 
disposizione quasi tutto l’organico, 
con la speranza di dare presto più 
alternative in attacco con il rientro 
di Embalo e Tounkara fermi ai box 
dell’infermeria. Ma il Foggia ha 
dimostrato di avere polveri a cui 
dare fuoco anche dai cannoni di 
difensori e centrocampisti, 
considerando poi la particolare 
intesa tra Schenetti e Tonin che 
sembraano aver trovato la strada 
dell’efficacia e della concretezza in 
zona d’attacco.

Se questo Foggia vuole andare 
sempre più in alto deve puntare 
a vincere tutte le gare. Certo, ci 
sarà sempre un avversario da 
affrontare. Eventuale passo falso 
dei rossoneri non 
provocherebbe scossoni 
importanti considerando che si 
è formato un gruppo deciso a 
scrivere una nuova pagina nella 
storia del calcio foggiano.

DI REDAZIONE

I ROSSONERI VOGLIONO CONTINUARE 
CON LA SERIE DI RISULTATI POSITIVI

DIMOSTRARE CHE SI 
PUO' PUNTARE IN ALTO



................................................Battere il Latina e 
puntare al vertice

DI DAVIDE PITEO
In casa Cerignola è giunto il 
momento di fare sul serio, il 
successo di Teramo ha sicuramente 
dato una spinta importante al team 
di mister Tisci, ma ora è giunto il 
momento di azzannare la classifica. 
La vittoria ha senza dubbio dato 
morale e fiducia, dopo la serie di 
pareggi che aveva tenuto la squadra 
lontana dai vertici della classifica. 
Comincia, quindi, la settimana delle 
risposte, dopo cui si potrà tirare un 
bilancio certamente più veritiero su 
questo inizio di stagione degli 
ofantini. Domani pomeriggio con 
inizio alle ore 18-30 al Monterisi 
arriva il Latina, squadra competitiva 
ed attualmente nel gruppone delle 
seconde in scia della capolista Juve 
Stabia, match  dunque che si 
preannuncia arroventato e 
scoppiettante, a cui si aggiunge un 
dato statistico importante. 
Nell'ultima trasferta al Monterisi, la 
formazione laziale venne superata 
per 2-1, cosa che in tanti nella 
cittadina  ofantina si augurano 
possa nuovamente ripetersi. Partita 
dunque delicata che potrà dire tanto 
del Cerignola in questa stagione, che 
se vinta non solo regalerebbe tre 
punti pesanti alla squadra dauna, 

A tale match farà poi seguito  la 
sfida interna contro la Casertana, 
una delle grandi deluse di questo 
avvio di stagione. Dunque un trittico 
di gare importante, che potrebbe 
mostrare il reale valore di questo 
Cerignola, attualmente imbattuto 
ma con un bottino di 6 pareggi e 2 
vittorie. Intanto  mister  Tisci ed 
suoi ragazzi sono concentrati sul 
Latina, march in cui  Il tecnico 
dovrà far fronte a diverse defezioni, 
non saranno della gara Leonetti, 
Ghisolfi, Sainz-Maza e Gonnelli, 
oltre al lungodegente Bezzon. Il 
consueto 4-3-2-1 non dovrebbe 
variare, con  in mezzo al campo 
Tascone e Ruggiero dovrebbero 
supportare Capomaggio, in avanti 
Malcore verso il ritorno alla 
titolarità, alle sue spalle D’Andrea, 
oltre al ballottaggio tra D’Ausilio e 
Sosa.
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